

	令和7年度 宇 小 だ よ り (11月号)	令和7年11月 4日 かほく市立宇ノ気小学校 TEL 283-0014 校長 榎 千穂子	 ホームページはこちら
---	----------------------------------	---	---

深まりゆく秋 成長の実感

秋の深まりを感じる今日この頃となりました。例年この時期には、たくさんの落ち葉で玄関先の掃除が大変になるのですが、今年は落葉期が遅いのか、落ち葉が少なく、ボランティアで集まった2年生があつという間にきれいにしてくれています。落ち葉掃除やあいさつ運動など、よいと思ったことを主体的に取り組む子供たちに、いつも感心させられます。

さて、10月22日(水)に、大勢の保護者や地域の皆様に声援を送っていただく中、宇ノ気中学校の運動場をお借りしてマラソン大会を開催しました。子供たちは、体育の時間を通してマラソン練習に励み、自分なりのめあてをもって本番に臨みました。スタートの合図とともに力強く走り出す姿、ゴールに向かって最後の力を振り絞って進む姿、目の前を走っている人たちに「がんばれ！」と声援を送る姿、どの瞬間にも子供たちの成長を感じることができました。「つかれたけど、がんばった！」という子供たちの振り返りの言葉に、達成感があふれています。これからの学校生活でも、この「あきらめない心」を大切にしてほしいと思います。保護者や地域の皆様、たくさんの応援本当にありがとうございました。

また、10月28日(火)29日(水)には、1年生と年長児との交流会が行われました。生活科の時間に作った落ち葉やドングリなど秋らしい自然を使ったおもちゃで遊んだり、作り方を教えたり、やさしく年長さんをリードしている1年生でした。入学したころは自分たちがしてもらう立場だった1年生が、今では年下を思いやり、導く側に成長したことを感じました。「楽しかった！」と笑顔を見せる年長さんに、1年生も誇らしげな表情を浮かべていました。

いよいよ今年度も後半に入り、学習や行事を通して仲間と協力しながら取り組む姿に子供たちの成長を感じます。今後も一人一人の良さが光る毎日を積み重ねていきたいと思います。ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いします。



第20回 いしかわっ子駅伝交流大会 11月1日(土) 西部緑地公園

本校から13名がエントリーし、放課後も熱心に練習を重ね、大変優秀な成績を収めました。結果は以下の通りです。

結果	・男子 (8位入賞)	・女子 (7位入賞)
	・山田陽菜 (2区 区間賞)	・渡辺彩太 (男子記録会2位)

選手 5年 長田咲玖、猪谷穹可、渡辺彩太、山田陽菜、鈴木彩愛里

6年 岩松悠斗、川渕慎平、上野暁人、山西湊馬、椿原梨花、泉怜那、石井絢菜、北光希